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八尾ＲＣバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」
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●開会　「点鐘」

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●閉会　「点鐘」

●14：00～　IMロータリーデー

■卓話予告

2/7　「戸田パストガバナーを偲んで」

　池尻 誠会員・居相 英機会員・井川 孝三会員

2/14　「私を語る」依田 章宏会員

　　　「新・私を語る」松岡 伸晃会員

2/21　「会社を語る」田中康貴会員・加藤 優会員

　越中八尾ＲＣの皆様は寒波で来られないということで、

残念です。31日に先方へ訪問して締結、報告します

本日は3000回例会ということで、八尾ＲＣのこれまでの

歴史を振り返りたいと思います。

　八尾ＲＣは1961年3月28日、大阪ＲＣをスポンサーに

誕生しました。９クラブ合同でチャーターナイトを開催

し、５周年の時には街路樹の植樹を行いました。

　その後、子クラブとして1971年に大阪柏原ＲＣ、76年

に八尾東ＲＣ、81年に八尾中央ＲＣが創立されました。

また86年には金光八尾でインターアクトクラブを提唱。

フィリピンのサンタマリアＲＣや、越中八尾ＲＣと姉妹関

係を結びました。

　81年には戸田ガバナー、2011年には松本ガバナー

を輩出し、地区でも伝統あるクラブに位置付けられて

います。

　2000回例会は2001-02年度、山口幸雄会長の時で

した。また2500回は12-13井川会長年度に大阪フレン

ドＲＣと合同で行いました。

第3001回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一

会　長　の　時　間



　そして本日、3000回を迎えます。八尾ＲＣは設立時

から、大きく変わりました。そしてこれからも、変化して

いくでしょう。100年以上続いているロータリーですが、

これからも未来永劫続くよう願います。

▼23日に、中島会員のお別れ会にご参加いただきま

した皆様、ありがとうございました。

▼次週もIM第４組ロータリーデーのため、移動例会で

す。1月31日の例会は2月3日に変更し、上本町の銀

座アスターで開催します。

▼2月7日の例会後に、理事会を開催します。上程資

料のある方は、2月2日までにご提出ください。

▼越中八尾委員会・澁谷　登志和　委員長

　本日、越中八尾ＲＣにお越しいただき、姉妹クラブの

締結式を行う予定でしたが、あいにくの大雪のため、

来訪いただくことができませんでした。

　来週に改めて先方を訪問し、締結する予定です。

「マッハのチャレンジ人生」

▼マッハ　文朱　様

　第3000回という素晴らしい記念の例会にお呼びいた

だき、光栄です。2024年は、私にとっても大切な年に

なります。「マッハ文朱」になって、50周年の節目を迎

えます。

　1959年に生まれた私は、体重が4400グラムもありまし

た。なんと生後11ヶ月で走り始めたそうです。立った途

端に走り始めた、ということです。幼いころには、健康

優良児として表彰もされました。

　小学校では「ドッジボールの女王」と呼ばれました。

ボールを投げても走っても、泳いでも、スポーツは万

能でした。進学の時はバスケや水泳など、いろんなス

ポーツのスカウトから声がかかりました。

　歌の方では「スター誕生」という番組に挑戦し、13歳

で決勝まで進みました。山口百恵さんと一緒に競い

合ったのですが、そのとき受かったのが百恵さん、落

ちたのが私です。もしもあのとき、百恵さんでなく私が

受かっていたら、今ごろ私が三浦夫人になっていたは

ずです。

　ただ、あのとき百恵さんを含めて８名が合格し、みん

な歌手になられたのですが、今は誰一人芸能界には

残っていらっしゃいません。その反面で落ちた私が50

年、頑張っています。落ちて回り道をｓっひたおかげで、

今でもこうして名前を覚えていただいている。本当に

ありがたいことです。

　実は15歳からたった３年間のレスラー生活でしたが、

引退後は歌やテレビ、演技などに挑戦し、いろんなお

仕事をさせていただきました。

　常にレギュラーを７～８本抱え、クイズ番組にも数多

く出演、司会も務めました。

　そこから10年がたって、今度は「海外で生活したい」

と、日本を離れました。仕事をすべてきれいにお休み

して、ニューヨークへ渡りました。

　現地ではみんな目標を持っていて、誰もが天下をと

るぐらいの気持ちでいましたが、自分は何も考えてい

ませんでした。とりあえず来ただけだったので、自問自

答してまずは英語を習得し、やがて英語で夢を見るま

でになりました。

　28歳で帰国してもう一回、アメリカの大学へ行きたい

と思いました。母に「まず高校を終えては？」と言われ

たので、30歳まで通信制の高校の授業を受けました。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告



そこからアメリカの大学へ入り、健康心理学を勉強しま

した。

　35歳で卒業し、台湾系アメリカ人と結婚しました。ア

メリカでは２回、救急車を利用した経験があるのです

が、なんと合計で80万円の請求書が来ました。それに

比べると日本は、本当に素晴らしい国です。

　そして２人の子どもを授かり、長女は宝塚歌劇団へ、

次女は去年までプロテニスプレーヤーをしていました。

現在はレイカーズのマーケティングなどの仕事をして

います。

　アメリカにいるとき、レストランが売りに出ていたので

姉に相談したら「それはやるべき」と背中を押され、10

年間経営することになりました。

　そこで私は、お客さん全員の名前や好みを、すべて

覚えたのです。お客様の顔を見ただけで、この人は何

が欲しいのか、すぐわかるようになりました。

　当初10台あったテレビを20台に増やして、スポーツ

観戦ができるようにもしました。おかげでお店は大繁

盛、次のオーナーに譲って帰国しました。

　日本では20年ほど不在だったにもかかわらず、昨年

も「徹子の部屋」に出演させていただきました。「覚え

やすいマッハ文朱とは、本当にいい名前です」と、徹

子さんにも言いました。

　振り返ってみると私の人生で一番のチャレンジはや

はり、プロレスでした。会場では最初、ヤジも多かった

のですが、場外乱闘のどさくさに紛れて黙っていただ

くこともあり、だんだんとなくなっていきました。

　当時、プロレスで男性は筋肉、女子はしなやかさと

美が重んじられていました。ですので私はリングを降り

たら、まずは言葉遣いに気をつけました。数多いイン

タビューの時、記者の心理を読みながら対応していた

ら、結果的には記事の扱いが大きくなったりしたもので

す。

　次の人生でも、もし女子に生まれたならプロレスをし

たいと思っています。

　それでは最後に、ダンスパーティーで締めくくりたい

と思います。皆様とＹＭＣＡを踊りたいと思いますので、

ぜひご協力ください。

　今あることが一瞬で消えることもあると、このお正月の

地震で思い知らされました。今日も一日、元気でまい

りましょう。

▼佐野　清様　第3000回記念例会、おめでとうござい

ます。

▼中川　將様　3000回例会おめでとうございます。

益々の御発展を祈念申し上げます。いつも会報送っ

ていただきありがとうございます。

▼児林会長　3000回例会、出席おめでとう御座いま

す。佐野様、ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりな

さって下さい。米山奨学生、ダン、ティテゥイ ズンさん、

別府さん、ゆっくりなさって下さい。本日卓話、マッハ

文朱様、よろしく。楽しみにしています。

▼山陰副会長　3000回例会おめでとうございます。

マッハ先生、卓話楽しみにしております。

▼大槻幹事　第3000回記念例会、おめでとうございま

す。

▼山本（昌）会員　大寒波到来ですが、祝3000回。熱

く語ろう！

▼山本（勝）会員　3000回例会おめでとうございます。

悲しい事がありました。次男坊の小太郎が昨日亡くな

りました。5：00～ 告別式です。

▼稲田・長竹・鍋島会員　祝3000回例会！

▼田中（正）会員　本日3000回例会、お世話になりま

す。宜しくお願いします。

▼新宮・澁谷・吉田・相馬会員　3000回例会おめでと

うございます！

▼野村会員　3000回例会おめでとうございます。よい

ことがありますように。

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼西村会員　本日もよろしくお願いします。

▼小谷会員　3000回例会、おめでとうございます。諸

先輩方のご努力に感謝申し上げます。

▼富田会員　3000回例会、おめでとうございます。昇

り龍の今年、年男のカンレキです。絶対に良い事があ

るような予感がします。

▼福田会員　3000回例会、誠におめでとうございま

す！この記念すべき日に例会に出席出来て誇らしく

思います！

▼平尾会員　先日は父の葬儀に際し、いろいろお世

話になりありがとうございました。

▼佐々木会員　マッハさん、本日、皆楽しみにしてい

ます。

▼福村会員　第3000回例会、歴史と伝統の重さを感

じ、参加できること光栄に思います。

▼谷口会員　3000回例会、おめでとうございます。八

尾RCを大きく発展成長させ続けて下さった諸先輩の

皆様方、誠に有難うございます。

▼原田会員　寒くなってきました。みな様、体調管理

に気をつけましょう！

▼田中（貴）会員　3000回例会おめでとうございます。

今日はよろしくお願い致します。

▼出口会員　3000回例会おめでとうございます。記念

すべき日、出席させて頂きまして光栄です。ありがとう

ございます。

▼加藤会員　第3000回例会の節目に参加が出来て

光栄です。澁谷さん!!色々とありがとうございました!!

▼北山会員　3000回例会おめでとうございます!!この

ような機会に出席できたことに感謝です！

▼田中（勝）会員　例会欠席お詫び。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

1/10

1/17

1/24

会員数

61

61

61

出席

38

48

40

うち出席規定
適用免除者

7

9

8

メーク
アップ

2

出席率

69.09％

84.21％

71.43％

確定
出席率

72.73％

2024-25 年度 RI 会長テーマ
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